

# ニュース NEWS な PHOTO

マナーを守れば、防ぐことができる!

4/10  
金

## ピクトグラム作品で交通マナーを啓発

今春、県立東郷高等学校美術コースを卒業した山本悠叶さんが、交通マナーに視点を置いたピクトグラム作品を愛知警察署に提供されました。

山本さんは「横断歩道を渡らないなど、交通マナーを守れない人を見てきた。この作品を見て交通安全を意識する人が増えてくれるとうれしい」と語ってくれました。

作品は、愛知警察署で来署者の目の付きやすい場所に展示され、今後の交通安全啓発活動にも活用される予定です。

※ピクトグラムとは、何らかの情報を示すための「絵文字」「絵単語」のこと



あんぜん・あんしん・おいしいおやつ

4/30  
木

## 保育園のおやつに有機栽培のバナナ



町立保育園などでは今年度から月1回以上有機栽培や自然栽培された果物を提供する予定で、最初の提供となる今回は、有機栽培のバナナが提供されました。

中部保育園では、多くの子がおかわりをする人気ぶりでした。年中組の浦中 丈くんは「甘くておいしかった。また食べたい」と笑顔でした。



明るく楽しく迎えたい

4/30  
木

## 学校に素敵なペイントアート

音貝小学校には、子ども達がよく知る物語の主人公やお花、昆虫など、様々なペイントアートがあります。

これは、先生方が「学校再開時に子ども達を少しでも明るく楽しく迎えたい」と授業再開の準備をしながら、校舎内の比較的暗い場所が明るくなるようにと企画し、制作されたものです。

酒井保幸校長は「今、我々が子ども達のためにできることを考え、一生懸命やっています。学校は楽しいなと思ってくれるような雰囲気子ども達を迎えたい」と児童との再会を楽しみに話してくれました。

